

Bonjour !

Je m'appelle Julie, j'ai 23 ans, et en 2023, j'ai eu la chance d'effectuer un service civique de 6 mois en Indonésie. Cette expérience s'est inscrite dans une année de césure entre mon Master 1 et mon Master 2 en Communication Publique et Politique.

En recherchant des opportunités de volontariat, je suis tombée par hasard sur les offres de service civique proposées par Eurasia Net, via le site officiel du service civique. Plusieurs missions m'ont intéressée, mais j'ai particulièrement été attirée par une mission en Indonésie, dans le domaine de l'éducation, car travailler avec des enfants me tenait à cœur. C'est ainsi qu'Eurasia Net m'a mise en relation avec son partenaire local, l'association Dejavato, basée à Semarang, à Java central, et dirigée par Ketut.

À mon arrivée en septembre 2024, j'ai suivi une formation dispensée par Ketut et les volontaires internes de l'association. Ensuite, j'ai commencé ma première mission : deux mois dans une école élémentaire à Semarang, où j'assistais les professeurs de langues et présentais la culture française aux élèves. Ces échanges ont permis de belles discussions sur nos cultures respectives, leurs différences et leurs similitudes.

Par la suite, j'ai été envoyée dans un lycée près de Malang, à Java est, pour continuer à partager la culture française dans un cadre exceptionnel. J'ai également eu l'opportunité de passer une dizaine de jours en mission dans un orphelinat, avant de retourner à Semarang pour deux mois dans une autre école élémentaire.

Ces six mois ont été extrêmement enrichissants. J'ai découvert en profondeur la culture et les traditions indonésiennes, et j'ai pu m'intégrer pleinement grâce aux échanges avec les locaux. Cela m'a également permis d'apprendre le *bahasa indonesia*. Par ailleurs, cette expérience a renforcé mes compétences en anglais, en particulier en termes de fluidité et de vocabulaire.

Je garde un excellent souvenir de ce service civique. Eurasia Net et Dejavato ont toujours été disponibles et réactifs, ce qui m'a permis de me sentir en sécurité et bien accompagnée, même en étant seule à l'étranger. Les témoignages des anciens volontaires m'ont également beaucoup aidée à me préparer et à vivre cette expérience sereinement.

Je recommande vivement ce type de mission. Elle offre l'opportunité d'apprendre autant sur soi-même que sur les autres, et permet de s'ouvrir au monde d'une manière unique. Certes, tout n'est pas toujours simple, mais avec une bonne communication et un accompagnement adapté, les défis se surmontent aisément.

Aujourd'hui, j'ai repris mes études pour terminer mon Master, et je réalise mon alternance avec Eurasia Net. J'ai beaucoup apprécié cette association, ce qui m'a motivée à continuer à collaborer avec elle. Je ne sais pas encore précisément ce que l'avenir me réserve, mais je suis convaincue que cette expérience m'ouvrira encore de nombreuses opportunités.

Selamat Tinggal !

Julie

